
F r a g e s t u n d e 
 

Gemeinderatssitzung am 12. Dezember 2013 
 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Sanierung Kaiser-Josef-Platz 
 
Wann wird der von Ihnen angekündigte Termin zur Vorstellung 
der Pläne zur Platzsanierung des Kaiser-Josef-Platzes 
stattfinden? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Andreas Molnar 

 
Gemeindewohnungen Faunastraße 53 u.a. – Anschluss an die 
Fernwärme 
 
Wann können die Mieter der Gemeindewohnungen 
Faunastraße 53 u.a. – nach einer beinah zweijährigen Wartezeit 
– mit der Herstellung des Anschlusses ihrer Wohnungen an die 
Fernwärmeleitung rechnen? 

 
StR.in Elke Kahr 

 
3 

 
KPÖ 

 
GR. Christian Sikora 

 
Errichtung eines Geh- und Radweges entlang der 
Wetzelsdorfer Straße 
 
Welche Informationen können Sie dem Grazer Gemeinderat 
und den betroffenen BürgerInnen zum aktuellen Stand der 
Planungen bzw. zum zeitlichen Rahmen der einzelnen 
Umsetzungsschritte hinsichtlich des Geh- und Radweges 
entlang der Wetzelsdorfer Straße übermitteln? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
4 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Alexandra Marak-
Fischer 

 
Geplante Baureststoffdeponie in Thal – Auswirkungen auf den 
Verkehr 
 
Mit welchen Auswirkungen auf den Verkehr in Graz rechnen 
Sie, wenn die geplante Baureststoffdeponie in Thal tatsächlich 
errichtet wird? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
5 

 
FPÖ 

 
GR.in Claudia Schönbacher 

 
Gentechnikbeauftragter der Stadt Graz 
 
Können Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, dem Gemeinderat 
mitteilen, wer der Gentechnikbeauftragte der Stadt Graz ist? 
 

 
StR.in Lisa Rücker 

 
6 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Gesperrte und abgezäunte Durchwegung für FußgängerInnen 
zwischen Karmeliterplatz und Sauraugasse 
 
Welche Schritte werde Sie setzen, damit der Fußweg vom 
Karmeliterplatz zur Sauraugasse, der derzeit mit Bauzäunen 
abgesperrt ist, gemäß dem Gemeinderatsbeschluss (GZ. A 8/4-
1258/2001) vom 13. Juni 2013 (Erweiterung der 
Dienstbarkeitseinräumung vom 17.1.2002 zugunsten der Stadt 
Graz auf immer währende Zeit) ehebaldigst für FußgängerInnen 
geöffnet wird? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 



 
7 

 
ÖVP 

 
GR.in Martina Kaufmann 

 
Offene Jugendarbeit 
 
Bist du grundsätzlich bereit, noch weitere Orte bzw. Räume für 
Jugendliche im Rahmen der Offenen Jugendarbeit zu schaffen 
bzw. wenn ja, wie werden die richtigen Träger gefunden? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
8 

 
KPÖ 

 
GR. Manfred Eber 

 
Finanzgeschäfte der Stadt Graz mit der Bank Austria 
 
Welcher Art hinsichtlich Modell, Höhe, Zeitraum, Höhe des 
Gewinns bzw. Verlusts waren die riskanten Finanzgeschäfte der 
Stadt Graz mit der Bank Austria? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
9 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Susanne Bauer 

 
Landeswohnungen 
 
Gibt es Ihrerseits Überlegungen betreffend eine mögliche 
Übernahme der angeblich zum Verkauf stehenden 
Landeswohnungen in Graz? 

 
StR.in Elke Kahr 

 
10 

 
FPÖ 

 
GR.in Andrea-Michaela 
Schartel 

 
Räumung, Entsorgung und Reinigung von Müllsammelstellen 
und Roma-Quartier 
 
Sind Sie in Ihrer Eigenschaft als Beteiligungsreferent der Stadt 
Graz bereit, bei der Holding Graz vorzusprechen, um die Höhe 
der Kosten für die im Betreff beschriebenen Tätigkeiten zu 
erfragen und dem Gemeinderat zu berichten? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 



 
11 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Evaluierung des Projekts Sozialraumorientierung 
 
Wann wurde den MitarbeiterInnen des Jugendamtes die 
Evaluierungsstudie zur Sozialraumorientierung in der 
Jugendwohlfahrt in Graz präsentiert und in welchem Rahmen 
wurden Methoden und Ergebnisse der Studie mit den 
MitarbeiterInnen diskutiert? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
12 

 
ÖVP 

 
GR.in Univ.-Prof.in Dr.in Daisy 
Kopera 

 
Frischluftticket 
 
Sind Sie bereit, mit dem in der Steirischen Landesregierung für 
Verkehr zuständigen Mitglied, Landesrat Dr. Gerhard 
Kurzmann, Kontakt aufzunehmen, um noch für die heurigen 
Wintermonate die Bereitstellung der Landesmittel zur 
Finanzierung des Feinstaubtickets sicherzustellen?  
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
13 

 
FPÖ 

 
GR. Berno Mogel 

 
Ausgliederung Stadtarchiv 
 
Wie beurteilen Sie als derzeit noch für das Stadtarchiv 
zuständige Stadträtin dessen geplante Ausgliederung unter 
besonderer Berücksichtigung der bereits zitierten gesetzlichen 
Bestimmungen? 
 

 
StR.in Lisa Rücker 



 
14 

 
Grüne 

 
GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
Erhöhte Reinigungskosten durch Abgabe von Gratis-Zeitungen 
 
Rechnen Sie damit, dass infolge der geplanten Abgabe von 
Gratis-Zeitungen an den Haltestellen der Holding-Linie erhöhte 
Reinigungskosten im öffentlichen Raum entstehen werden und 
wenn ja, wer (Holding oder Stadt Graz) müsste für diese Kosten 
aufkommen? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
15 

 
ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler 

 
Gefahrenbereich Glacisstraße/Wilhelm-Fischer-Allee 
 
Sind Sie bereit, die an diesem Kreuzungspunkt derzeit 
bestehende Verkehrssituation einer Überprüfung zuzuführen 
und das hohe Gefahrenpotential für die Radfahrer 
ehestmöglich zu beseitigen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
16 

 
FPÖ 

 
GR.in Mag.a Astrid Schleicher 

 
„Graz-Jobs“-Projekt – Säumigkeit des Sozialamtes 
 
Können Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, 
die näheren inhaltlichen und vor allem rechtlichen 
Hintergründe in oben bezeichneter Angelegenheit darlegen? 
 
 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 



 
17 

 
ÖVP 

 
GR.in Gerda Gesek 

 
Sicherheit auf der Wetzelsdorfer Straße  
 
Sind Sie bereit, sich beim zuständigen Verkehrslandesrat Dr. 
Gerhard Kurzmann dafür einzusetzen, dass bis zu einer 
endgültigen Verkehrslösung raschest zumindest eine mobile 
Ampelanlage aufgestellt wird – vor allem auf der Wetzelsdorfer 
Straße im Bereich der Kohlbacher-Siedlung – wo die größte 
Gefährdung von Schulkindern und Passanten beim Überqueren 
der Straße gegeben ist? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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